



Börde-Landfrauen überreichen Erntekrone im Agrarministerium

Die Erntekrone der Landfrauengruppe „Holli Holler“ thront im Foyer des Magdeburger Landes-Agrarministeriums. Staatssekretärin Anne-Marie Keding (5. v. li.) nahm die von den Hohe-Börde-Landfrauen Heiderose Voß und Dorle Hirschmann gebundene Krone im Namen von Landwirtschaftsminister Hermann Onko Aeikens entgegen. Aeikens hatte sich beim Landfrauenverband

erkundigt, ob eine solche wertvolle Gabe möglich sei, war zur Übergabe aber wegen einer andauernden Haushaltsdiskussion im Wirtschaftsausschuss des Landtages verhindert gewesen. Die Landfrauen aus der Hohen Börde ließen sich nicht lange bitten und machten sich mit ihrem Schmuckstück auf den Weg - und nahmen die zwei nigerianischen Landwirtschaftspraktikantin-

nen Khairat Bello und Kemi Batatunde gleich mit. Bei einem Kaffeekränzchen mit Anne-Marie Keding berichteten die Landfrauen von ihrem Wirken für den Erhalt ländlichen Brauchtums und für ein modernes Frauenbild auf dem Lande. Die Landfrauengruppe „Holli Holler“ besteht seit 2008 und hat derzeit 26 Mitglieder aus fast allen Ortschaften der Hohen Börde. Foto: Schulz